



# Städt. Kath. Michael-Ende-Grundschule

## Offene Ganztagsgrundschule

Platenstraße 7-9, 50825 Köln, Tel.: 0221-399803-0, Fax: 0221-556576  
Homepage: [www.michael-ende-schule-koeln.de](http://www.michael-ende-schule-koeln.de)  
Email: [michael-ende@schulen-koeln.de](mailto:michael-ende@schulen-koeln.de)

---

## Protokoll der 8. Kinderkonferenz

am 19. Mai 2016

### 1. Unser Fußballssponsorenturnier - Die Länderwahl

Da fast alle Klassen einen unterschiedlichen Länderwunsch hatten, war die Einigung ganz einfach. Nur die Frösche und Füchse mussten sich mit Schnick Schnack Schnuck einigen.

Nun stehen die Teilnehmerländer fest:

1a: Schweiz

1b: Spanien

2a: England

2b: Kroatien

3a: Türkei

3b: Italien

4a: Portugal

4b: Albanien

### 2. Unsere Toiletten

Die Klassensprecher berichten, dass viele Kinder nicht gern auf die Toilette gehen, weil sie oft dreckig ist. Das größte Problem sehen sie darin, dass es immer noch viele Kinder vergessen, abzuziehen. Auch wenn schon Regelplakate auf den Toiletten hängen, wird Frau Ritter noch extra „Abziehen“-Pfeile basteln. Die Klassensprecher bitten darum, dass auch die Aufsicht am Vor- und Nachmittag ab und zu mal in die Toilette schaut. Die

Kinderkonferenz schlägt vor, das Thema auch einmal in der Schülerzeitung zu behandeln, um möglichst viele Kinder zu erreichen.

### 3. Unser Sandkasten

Einige Klassensprecher finden es schade, dass die Klassen den Sandkasten am Vormittag nur einmal in der Woche benutzen dürfen. Herr Cullmann schlägt der Kinderkonferenz eine neue Regelung vor: Alle Kinder können zu jeder Zeit in den Sandkasten, müssen dafür ihre Schülerausweise aber im Schuppen abgeben. So kann man dafür sorgen, dass es immer höchstens 10 Kinder sind. Die Klassensprecher finden diese Regelung gut. Sandspielzeug befindet sich in der Kiste neben dem Sandkasten - Viele Kinder wissen das noch nicht.

### 4. Weitere Themen

Herr Cullmann und Frau Ritter bitten die Kinder darum, nicht über die Picknicktische zu springen und nur auf der Bank und nicht auf der Tischplatte zu sitzen.

Alle anwesenden Klassensprecher schreiben ein Dankeswort oder einen Wunsch für unseren FSJler Noah auf, der am nächsten Morgen auf dem Schulhof verabschiedet werden soll.

Die nächste Kinderkonferenz findet in der Projektwoche am Donnerstag, dem 9. Juni 2016, um 8.15 Uhr statt. Hier können die Klassensprecher ihr Sportangebot für das Schulfest vorstellen.